

# 1. Tanzzentrum – Workshop – Woche – März 2022

Montag, 14.03.2022 – Sonntag, 20.03.2022

Tanz /Thema	Tag	Uhrzeit	Level	Einheiten	Lehrer
West Coast Swing	Montag, 14.03.22 (1.Std)	19:00 – 20:30	Anfänger o. Vorkenntnisse	2 x 90 min	Alexa
	Dienstag, 15.03.22 (2.Std.)	20:35 – 22:05			
West Coast Swing	Montag, 14.03.22	20:35 – 22:05	Fortgeschrittene	1 x 90 min	Alexa
Rock'n'Roll	Montag, 14.03.22 (1.Std)	19:30 – 21:00	Open Level	2 x 90 min	Christian
	Donnerstag, 17.03.22 (2.Std)	20:30 – 22:00			Christian
Lindy Hop	Dienstag, 15.03.22 (1.Std)	19:00 – 20:30	Anfänger m. Jive-Kenntnissen	2 x 90 min	Melanie&Thomas
	Donnerstag, 17.03.22 (2.Std)	19:00 – 20:30			Melanie&Thomas
Bachata	Dienstag, 15.03.22 (1.Std)	20:05 – 21:35	Anfänger o. Vorkenntnisse	2 x 90 min	Maren
	Samstag, 19.03.22 (2.Std)	20:10 – 21:40			Maren
Blues	Mittwoch, 16.03.22	18:00 – 19:30	Open Level	1 x 90 min	Christian
Tango Arg. / Milonga	Mittwoch, 16.03.22 (1.Std)	19:00 – 20:30	Open Level	2 x 90 min	Willi
	Sonntag, 20.03.22 (2.Std)	17:00 – 18:30			Willi
Salsa	Mittwoch, 16.03.22 (1.Std)	20:35 – 22.05	Open Level	2 x 90 min	Willi
	Sonntag, 20.03.22 (2.Std)	18:35 – 20:05			Willi
Discofox	Freitag, 18.03.22	18:00 – 19:30	Anfänger m. Vorkenntnissen	1 x 90 min	Christian
Discofox (Fall-Figur)	Freitag, 18.03.22	19:35 – 21:05	Fortgeschrittene	1 x 90 min	Christian
L-Walzer (Achsen+Posen)	Samstag, 19.03.22	20:00 – 21:30	Fortgeschrittene	1 x 90min	Maksim
Quickstep (Rennfigur)	Freitag, 18.03.22	18:00 – 19:30	Fortgeschrittene	1 x 90 min	Maren
Jive (Kick-Figur)	Freitag, 18.03.22	19:35 – 21:05	Fortgeschrittene	1 x 90 min	Maren

*Teilnehmer der März-Workshop-Woche-2022 erhalten freien Eintritt zu den Freien Trainings am 19.03.22 ab 21:15 Uhr & am 20.03.2022 ab 20:30 Uhr*

## Eure Trainer...

Willi, Maksim, Thomas&Melanie, Alexa, Christian und Maren

- Alexa Dorweiler...** tanzt seit 2013 bei uns im Tanzzentrum und entdeckte schon nach kurzer Zeit West Coast Swing für sich. Seitdem nimmt sie regelmäßig an Fortbildungen teil und hält sich somit immer auf dem Laufenden. Auch auf Turnieren konnte sie sich bereits behaupten. Im Standard/Latein-Bereich schätzen Ihre Tänzer/innen ihre ruhige, geduldige und besonnene Art des Unterrichtens was auch bestimmt auf ihre therapeutische Ausbildung zurückzuführen ist.
- Christian Rehaag...** ist seit 2020 Teammitglied des Tanzentrums und absolviert die Ausbildung zum ADTV Tanzlehrer. Allerdings kam er nicht als ungeschriebenes Blatt zu uns. Seine tänzerischen Stärken liegen im sportlichen Rock'n'Roll-Bereich, wo er bereits Landesmeister wurde. Auch die Tätigkeit als Tanzlehrer auf dem Kreuzfahrtschiff Aida brachte ihm reichlich Erfahrung im Unterrichtsbereich. Christian besticht durch seine immer freundliche, zuvorkommende Art und er hat es bereits jetzt schon geschafft diese Eigenschaften mit in seinen Unterricht einzubringen. Mit immer neuen Ideen, angepasst an unsere Philosophie, motiviert er nicht nur uns als Team, sondern auch alle Tänzer.
- Thomas Zanders & ...** Thomas ist ADTV-Tanzlehrer und bringt so viel Lockerheit und Spaß in seinen Tanzunterricht, dass sogar seine Frau Melanie manchmal große Augen macht. Am liebsten tanzt er immer noch Jive oder Lindy Hop, der viel Freiheit und Improvisation zu wunderschöner Swingmusik aus den 30er und 40er Jahren bietet. Melanie tanzt seit ihrem 5. Lebensjahr und auch Ihr hat es der Lindy Hop so richtig angetan. Ein absolut cooles Tanzlehrer-Paar.
- Melanie Struve**
- Maren Jahnke...** kennen mittlerweile all' unsere Tänzer\*innen und wünschten sich manchmal bestimmt einen anderen Musikgeschmack, doch für die anstehende Workshop-Woche im März lässt sie ihre Schlagermusik ruhen und bringt Euch bei anspruchsvollen Figuren-Kombinationen im Jive und Quickstep freundlich und mit liebevoller Strenge ins Schwitzen. Maren hat 2016 Ihre Ausbildung zur ADTV Tanzlehrerin abgeschlossen und ist bei uns im Tanzzentrum seit nun mehr als 4 Jahren ein fester Teil des Teams. Ihre tänzerische Leidenschaft gilt vor allem den Lateinamerikanischen- und Latino-Tänzen, so dass Ihr mit Ihr auch Bachata-Luft im März schnuppern könnt.

**Maksim Osetrov...** tanzt seit seinem vierten Lebensjahr. Der Profitänzer holte mehrere Landesmeistertitel und war dreifacher holländischer Meister in den Standard-, Latein- und 10-Tänzen. Des Weiteren nahm Maksim an Europa- und Weltmeisterschaften teil, bevor er seine Ausbildung zum ADTV Tanzlehrer 2015 abschloss.

**Willi Korbmacher...** ist mit Sicherheit der erfahrenste Trainer in unserer Reihe. Bereits 1986 beendete er seine Ausbildung zum ADTV Tanzlehrer. Darauf folgten eine Reihe von erfolgreichen Abschlüssen: 1988 zum Tanzsporttrainer, 1990 zum Ausbildungslehrer, sowie die Ausbildung zum Fachtanzlehrer in den Bereichen Salsa, Tango Argentino, Boogie-Woogie u.v.m. Auf der Deutschen Meisterschaft im Tango Argentino 2014, errang er den 3. Platz. Die gesamten Erfolge und Ausbildungen sagen jedoch wenig über seine Fähigkeiten als Tanzlehrer aus... Seine Tanzschüler sagen über ihn: Willi ist extrem flexibel, kann exzellent individuell fördern, erkennt auf einen Blick, was man falsch macht und ob er „einschreiten“ muss. Sein Beruf macht ihm offensichtlich Spaß, was wiederum auf uns Tanzschüler sehr motivierend wirkt. Er ist sehr geduldig; auch wenn man sich mal ungeschickt anstellt, bleibt er stets hilfsbereit.  
...im Übrigen ist er auch Barbaras aller erster Tanzlehrer gewesen... 😊